Protokoll: OV Mike Karen berichtet, dass es bei der neuen Busverbindung 27 von Rübenach nach Kesselheim bisher 2169 Ein- und Ausstiege gab. Da durch Corona es eine verminderte Benutzung der öffentlichen Verkehrsmittel gegeben hat (Home-Office) meint der Betreiber, dass sich die Fahrgastzahl sich noch erhöhen wird.

Des Weiteren wurde der Viermalterweg geteert und der Bordstein auf der Malter Straße abgesenkt. Die Beschilderung fehle aber noch.

Herr Karen berichtet außerdem, dass das Abrisshaus in der Mailust mit Hilfe eines Statikers der ein Tragwerk planen soll, damit die Standsicherheit der Giebelwand und die sonstigen geschädigten Bauteile gesichert werden, bis die Förderung für die Maßnahme St. Sebastianer Straße an die Mailust und der Anbindung der neuen Radverkehrslage an die L121 genehmigt wird.

Außerdem sind die Arbeiten der Fugen- und Risssanierung der Fahrbahndecke in Bubenheim abgeschlossen.